



KUSNAN MAJID KETUA LPMK BRONTOKUSUMAN Kuatkan Pariwisata Berbasis Ekonomi Kreatif

YOGYA (KR) - Kusnan Majid (60) terpilih secara aklamasi sebagai Ketua Umum Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan (LPMK) Kelurahan Brontokusuman Periode 2023-2028.

Dalam program jangka pendek, Kusnan segera menyusun kepengurusan yang melibatkan generasi muda dan tokoh masyarakat yang aktif di bidang pariwisata, seni-budaya, berbasis ekonomi kreatif dan lingkungan hidup.

"Tiga ikon pariwisata kelurahan Brontokusuman yaitu Museum Perjuangan, Kampung Internasional Prawirotaman dan Pasar Prawirotaman, akan kita kuatkan juga potensi ekonomi kreatif seni/budaya dan lingkungan hidup lainnya, sesuai potensi wilayah," ungkap Kusnan kepada KR, Ka-



KR-Istimewa

Kusnan Majid
 mis (23/2)

Kusnan Majid secara aklamasi terpilih sebagai Ketua Umum LPMK Brontokusuman dalam Musyawarah, Selasa (21/2) di RR Waskito Lt 2 Kelurahan Brontokusuman Mergangsan Yogyakarta menggantikan Jumirin yang sudah 3 periode. "Sebelumnya

dalam pengembangan potensi Kelurahan Brontokusuman beberapa even Festival, Pentas Seni Budaya digelar di halaman Museum Perjuangan, Festival di sepanjang Jalan Prawirotaman dan lainnya, sangat menarik perhatian masyarakat/wisatawan yang bisa terus dikembangkan," katanya

Kusnan Majid selama ini juga dikenal aktif dalam kemasyarakatan sebagai Ketua RW 17 Karanganyar Brontokusuman, Ketua Paguyuban RW se Brontokusuman, Pokdarwis dan Kampung Wisata, dan juga Ketua Pemberdayaan Umat Masjid Al Irsyad Karanganyar Brontokusuman.

Penetapan Kusnan Majid sebagai Ketua terpilih berdasarkan hasil jajak pendapat/pencalonan yang sebagian besar pemegang hak suara memilih

Kusnan Majid.

"Musyawarah dengan mengundang perwakilan Kecamatan Mergangsan, Kelurahan Brontokusuman, 23 Ketua RW se-Kelurahan Brontokusuman, 6 Ketua Kampung (RK), dan 22 Ketua LSM total 65 pemegang hak suara. Dinyatakan memenuhi kuorum dengan persentase kehadiran 77 persen," tutur Ketua Panitia Pemilihan Pengurus LPMK Aris Badarudin Thoha.

Sebelumnya musyawarah dibuka Mantri Pamong Praja (Camat) Kemantren Mergangsan, Pargiyat SIP bersama Lurah Brontokusuman Maryanto SE MM. "LPMK Brontokusuman mempunyai peran strategis dalam melaksanakan program-program pembangunan di wilayah Brontokusuman," ungkapnya. (Vin)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Perdagangan			
3. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM			
4. Bagian Perekonomian dan Kerja Sama			

Yogyakarta, 27 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005